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Дело№2-1275\06

ПРОТОКОЛ СУДЕБНОГО ЗАСЕДАНИЯ
г. Саратов
 5 октября 2006 года
Волжский районный суд г. Саратова в составе:
Председательствующего судьи

С.Р. Абдуллиной
С участием адвокатов

Павловой М.Е.,О.И.Асташовой
при секретаре

Н.А.Матросове
рассмотрев в открытом судебном заседании в зале № 2 гражданское дело по иску Бедрицкой В.А. к Бедрицкому А.А. об отсутствии права пользования жилым помещением по адресу: г. Саратов, ул. Московская, д.47, кв.35 и снятии с регистрационного учёта, встречному иску Бедрицкого А.А. к Бедрицкой В.А. о признании членом семьи нанимателя жилого помещения и признании права пользования жилым помещением по адресу: г. Саратов, ул. Московская, д.47, кв.35, устранении препятствий в пользовании жилым помещением.
Судебное заседание объявлено открытым: в 15:00 часов. Окончено  в 11:00 часов 6 октября 2006 года.
Председательствующий  объявляет,  какое  гражданское дело подлежит рассмотрению.
Секретарь судебного заседания докладывает суду,  кто из вызванных по делу лиц явился.
В судебное заседание явились: истец: Бедрицкая Вера
Александровна 15.10.1941 г.р., проживающая по адресу: г.
Саратов, ул. Московская, д.47, кв.35, пенсионерка.
Представитель истца адвокат Павлова Марина Евгеньевна
представившая удостоверение № 536 от 09.01.2003 года,
ордер № 84 6 от 28 июля 2006 года, по доверенности № 6688
от 28 июля 2006 года.

Ответчик:  Бедрицкий Андрей Алексеевич 18.12.1971 г. р.,
зарегистрированный по адресу: г. Саратов, ул. Московская,
д.47,  кв.35,  фактически проживающий на даче,Волжские
дали, работающий Табачная фабрика, машинист-регулировщик.
Представитель   ответчика:   адвокат   Асташова   Ольга
Игнатьевна представившая удостоверение № 967 от 29 января
2003 года, ордер № 402.

В судебное заседание не явились: третьи лица: МУ ДЕЗ по Волжскому району г. Саратова, МФС Волжского района г.
Саратова:  извещены извещениями,  сведения  о  надлежащем извещении отсутствуют, причина не явки суду не известна.
Личности  явившихся участников  процесса  установлены, полномочия представителей проверены.
Председательствующий объявил  состав  суда, сообщает, кто участвует в судебном заседании в качестве секретаря судебного заседания и разъясняет лицам,  участвующим в деле, их право заявлять самоотводы и отводы. Отводов  и самоотводов не поступило.
Председательствующий разъясняет лицам, участвующим в деле, их процессуальные права и обязанности,  предусмотренные ст. ст. 12, 35, 39, 56 ГПК РФ. Процессуальные права и обязанности сторонам понятны.
Председательствующий  опрашивает  участников  процесса  об имеющихся ходатайствах.
Ходатайство Павловой М.Е.: прошу суд допросить в качестве
свидетелей Соколову Е.Н.,  Леванову Н.Ф.,  Папенянц К.В.,
Бочкарёву   Н.Е.,   данные   свидетели   являются   близкими
подругами Бедрицкой В.А. и смогут пояснить, проживал или
нет в спорной квартире Бедрицкий А.А.
Обсуждается заявленное ходатайство.
От участников процесса возражений не поступило.
Суд   определил:   удовлетворить  заявленное   ходатайство,
допросить в качестве свидетелей вышеуказанных лиц.
Ходатайство  Бедрицкого  А.А.:  прошу  суд  приобщить  к материалам  дела  сообщения  из  Экономбанка,  выписки  из лицевых  счетов,  копия  паспорта,  а  также  допросить  в качестве свидетелей Дегтярёва А.В.,  Козлова М.В.,  Митина В.А., Митину Т.Ф., данные свидетели смогут пояснить, что я проживал в спорной квартире, ухаживал за бабушкой. Обсуждается заявленное ходатайство. От участников процесса возражений не поступило. Суд   определил:   удовлетворить   заявленное   ходатайство, приобщить  к материалам дела  вышеуказанные  документы,  а также допросить в качестве свидетелей вышеуказанных лиц. Иных  заявлений  и  ходатайств  от  участников  процесса  не поступило.
Разрешается  вопрос  о  возможности  рассмотрения  дела  в отсутствие не явившихся третьих лиц. От участников процесса возражений не поступило. Суд  определил:  рассмотреть  данное  гражданское  дело  в отсутствие не явившихся третьих лиц.

Подготовительная   часть   судебного   заседания  объявлена
оконченной.
Суд переходит к рассмотрению дела по существу.
Оглашаются исковые заявления, основное и встречное.
Ходатайство Асташовой О.И.:  прошу  суд  изменить, порядок
исследования доказательств по делу и перейти к допросу
свидетелей.
Обсуждается заявленное ходатайство.
От участников процесса возрожений не поступило.
Суд  определил:   удовлетворить   заявленное   ходатайство,
изменить  порядок  исследования  доказательств  по  делу  и
перейти к допросу свидетелей.
В судебное заседание приглашается свидетель Соколова Е.Н.
Устанавливается личность свидетеля.
Соколова Елена Николаевна 02.01.1957 г.р., проживающая по адресу: г. Саратов, Пр. Котовского, д.4/6, кв.5, работающая издательство «Слово», программистом.
не

На вопрос суда: по какому вопросу пригласили известно, желаю давать показания, неприязненных отношений с участниками процесса не имею.
Об уголовной ответственности по ст.ст. 307, 308 УК РФ предупреждена. Подписка отобрана.
На вопрос суда: с Бедрицкой В.А. в 1985 году вместе работали, ездили в командировки, с тех пор дружим. Бедрицкого А.А. знаю, встречала в квартире Бедрицкой В.А., но очень редко. На похоронах отца Бедрицкой В.А. я его видела, потом в 1986-87 годах, он приходил в гости навещать бабушку Бедрицкую Е.Ф., но его вещей в квартире не было. В квартире три комнаты, две проходящие, комната Бедрицкой В.А. отдельная. Когда приходил Бедрицкий А.А., мы общались то на кухне, то в комнате Бедрицкой В.А.. В квартире вещей Бедрицкого А.А. не было, было видно, что живут одни женщины: женская обувь, одежда. Я живу рядом, сначала заходила к Бедрицкой В.А. по работе, потом стали дружить, совместно отмечали праздники но я приходила обычно попозже, когда гости уже расходились. Правда один раз сидела за столом со всеми вместе. Бедрицкий А.А, в основном общался с бабушкой Бедрицкой Е.Ф., приходил на 15-20 минут. Бедрицкая В.А. ему предлагала поесть, но он часто отказывался. Со слов Бедрицкой В.А. мне известно, что у
него появилась девушка, потом он женился. Бедрицкая Е.Ф. три года совсем не вставала. Когда Бедрицкая Е.Ф. умерла, это было половина восьмого вечера. Бедрицкая В.А. позвонила мне и сказала, что, по-моему, Бедрицкая Е.Ф. умерла. Я пришла, в квартире был врач из скорой помощи. Мы позвонили Бедрицкому А.А., он пришел, позвонили в похоронное бюро, обмыли Бедрицкую Е.Ф., одели. Нам выписали счет, Бедрицкий А.А. его забрал и уехал. Я осталась ночевать у Бедрицкой В.А.. Я слышала, что Бедрицкий А.А. прописался в спорной квартире, чтобы  не идти служить в армию, это мне известно со слов Бедрицкой В.А.. К моменту регистрации Бедрицкого А.А. в квартире отношения между Бедрицкой В.А. и мамой Андрея были плохие. Мне кажется, что отношения всегда были плохие, так как отца Андрея очень часто выгоняли из дома, так как он пил.
На вопрос Павловой М.Е.: когда я видела Бедрицкого А.А. в квартире, он находился 15-20 минут забегал то перед работой, то после. Бедрицкий А.А. приносил из кулинарии сухой пирожок для бабушки, который мы с Бедрицкой В.А.  потом доедали. Один раз приносил клубнику, чтобы он принёс фрукты, я никогда не видела. Дверь ему всегда открывала Бедрицкая В.А., он звонил в дверь. Были ли у него ключи от квартиры, или нет, я не знаю. Но при мне ключами он дверь никогда не открывал. Бедрицкая Е.Ф. нуждалась в постороннем уходе, уход осуществляла Бедрицкая В.А.. Я жила у нее две недели, так как в моей квартире жили две девочки, они   поступали в ВУЗ. После смерти Бедрицкой Е.Ф. я тоже
ночевала у Бедрицкой В.А., примерно неделю, так как она плохо себя чувствовала. На вопрос суда: у меня семьи нет, я живу с отцом, ему 87 лет и братом. Брат работает в ОАО «Инжек» заместителем директора. Каждый день, когда брат дома, не в командировке, я могла пойти к Бедрицкой В.А. помочь ей, переночевать. На вопрос Асташовой О.И.: брат Бедрицкой В.А. постоянно не работал, по-моему, у него была разовая работа. Где работает Бедрицкий А.А., я не знаю, я не интересовалась. Где его вещи я не знаю, наверное, у него дома. Бедрицкая В.А. при мне открывала шкафы, чтобы взять одежду, в чулан я залазила, но его вещей не было. С Бедрицкой В.А. дружим с 1985 года, она моя крестная мать. В зале стоит кровать, сколько я себя помню, столько она там и стоит. У Бедрицкой В.А. в комнате стоит два диванчика: на одном она спит, на другом сидит. Постоянно я в квартире не жила, поэтому я не знаю, разыскивали ли Бедрицкого А.А. в этой квартире или нет. Вопросов не поступило.
В судебное заседание приглашается свидетель Леванова Н.Ф.
Устанавливается личность свидетеля.         
Леванова Наталия Фёдоровна 23.14.1941 г.р., проживающая по адресу: г. Саратов, ул. Мичурина, д.62/64, кв.148, работающая 000 «ЦементТрансСервис», программистом.
На вопрос суда: по какому вопросу пригласили известно, желаю давать показания, неприязненных отношений с участниками процесса не имею.
Об уголовной ответственности по ст.ст. 307, 308 УК РФ предупреждена. Подписка отобрана.
На вопрос суда: Бедрицкую В.А. и Бедрицкого А.А. знаю. С Бедрицкой В.А. учились в университете, с тех пор и дружим. Бедрицкого А.А. знаю с момента рождения жил три года в квартире по ул. Московская, потом приходил к Бедрицкой Е.Ф., к Бедрицкой В.А. на день рождения. Я была у него дома, где он жил с родителями. В квартире по ул. Московская я бывала и бываю часто, когда приходила, Бедрицкого А.А. видела не каждый раз.В квартире он не жил и не живет. Со
слов Бедрицкой В.А. мне известно, что он прописался, чтобы
его не забрали в армию. Бедрицкая Е.Ф. уговаривала
Бедрицкую В.А., чтобы она прописала её внука. При этом было
оговорено, что Бедрицкий А.А. на квартиру претендовать не
будет, это мне известно со слов Бедрицкой В.А.. Бедрицкая
В.А. ломала руку, приехал врач и ее забрали в травмпункт,
Бедрицкая Е.Ф. тогда могла сидеть, она сидела около
телефона и обзванивала родственников, чтобы они забрали
Бедрицкую В.А. из травмпункта, но в итоге нашла меня у моей
дочери, так как в тот момент у меня телефона не было. В
квартире я бывала часто, 2-3 раза в неделю, иногда и чаще,
Бедрицкая В.А. ко мне приходит реже. Бедрицкого А.А. в
квартире я никогда не видела. После смерти Бедрицкой Е.Ф.,
Бедрицкая В.А. уехала в Москву к родным, мне оставила ключи
от квартиры. Я ходила поливала цветы, очень долго сливала
воду, так как она пахла. Отношения у них были нормальные,
пока Бедрицкий А.А. был ребенком. А один раз я слышала, как
он кричал на Бедрицкую В.А. мне было неприятно слышать. А
Бедрицкая В.А. мне потом сказала, что он очень часто так на
неё кричит. В этот раз кричал из-за компьютера,так как
Бедрицкая В.А. подарила его двоюродному брату Бедрицкого
А.А.. У Бедрицкой В.А. отношения с мамой Бедрицкого А.А.
были нормальные. Я утверждаю, что Бедрицкий А.А. в квартире
не жил.

На вопрос Павловой М.Е.: Бедрицкий А.А., когда приходил навещать бабушку, он был не более 15-20 минут. Я слышала, что он работал на табачной фабрике, приходил за 15 минут до работы. За Бедрицкой Е.Ф. ухаживала Бедрицкая В.А., когда Бедрицкий А.А. приходил, он звонил в дверь, Бедрицкая В.А. ему открывала. Когда отца Бедрицкого А.А. выгнали из дома, он проживал в спорной квартире, когда умер, его хоронили тоже из спорной квартиры. Если бы Бедрицкий А.А. жил в спорной квартире, я бы его обязательно видела. Я ночевала у Бедрицкой В.А. и до смерти Бедрицкой Е.Ф., а после смерти жила 9 дней, Бедрицкий А.А. приходил только на поминки. Со слов Бедрицкой В.А. мне известно, что Бедрицкий А.А. денег никогда не давал. Отец Бедрицкого А.А. в 1997 году укладывал на кухне плитку, делал ремонт. На вопрос Асташовой О.И.: я живу с матерью, она у меня дееспособная. В квартире 3 комнаты, изолированную комнату занимает Бедрицкая В.А., проходящую комнату при жизни занимала Бедрицкая Е.Ф. В проходной комнате стоит шкаф, стол, телевизор, буфет, тахта. У Бедрицкой Е.Ф. в спальне был большой зеркальный шкаф, какие в нём находились вещи, я не знаю, не заглядывала. Холодильника в квартире два, один при входе - он не работает очень давно. Один холодильник Бедрицкая В.А. покупала лет семь назад. Продукты покупала Бедрицкая В.А., она кормила Бедрицкую Е.Ф.. Бедрицкий А.А. продукты никогда не покупал. Он приходил навестить бабушку и приносил ей одной булочку из кулинарии. Бедрицкая В.А. и Бедрицкая Е.Ф. кормили Алексея - отца Бедрицкого А.А.. Я уходила от Бедрицкой В.А. в 7-8 часов вечера, мог Бедрицкий А.А. приходить позже меня, я не знаю. Вопросов не поступило.
В судебное заседание приглашается свидетель Папенянц К.В.
Устанавливается личность свидетеля.
Папенянц Кнарик Ваниковна 27.07.1939 г.р., проживающая по адресу: г. Саратов, ул. Чернышевского, д.183, кв.89, пенсионерка.
На вопрос суда: по какому вопросу пригласили известно,
желаю давать показания, неприязненных отношений с
участниками процесса не имею.
Об уголовной ответственности по ст.ст. 307, 308 УК РФ предупреждена. Подписка отобрана.
I
На вопрос суда: Бедрицкую В.А. знаю - 45 лет, Бедрицкого А.А. с момента его рождения. В квартире у Бедрицкой В.А. он не живет и появляется очень редко, приходил, когда была
жива его бабушка Бедрицкая Е.Ф.. Я не знаю, есть ли у него ключи от квартиры или нет. После смерти Бедрицкой Е.Ф
пропали запасные ключи, кто их взял, я не знаю. В квартире бывала часто - один раз в неделю, сейчас чаще. Бедрицкая В.А. живет одна, отношения с Бедрицким А.А. раньше были нормальные, сейчас, в связи с тем, что он претендует на квартиру, в которой не жил, отношений нет никаких. Его прописали, чтобы его не забрали в армию. Приходили ли в спорную квартиру из военкомата, я не знаю. У Бедрицкой В.А. с матерью Бедрицкого А.А. отношений нет, они не общаются, так как она очень жестокий человек, она выгнала своего мужа зимой из дома. Это мне известно не со слов, я сама видела. Я утверждаю, что в период с 1996 по 2006 года в квартире Бедрицкий А.А. в квартире не проживал, его вещей не было. С 1991 года я не работала, могла приходить и долго сидеть у Бедрицкой В.А.. Бедрицкий А.А. при мне приходил, звонил в дверь, Бедрицкая В.А. ему открывала. На дни рождения тоже приходил. 
На вопрос Павловой М.Е.: он при мне приходил и при мне уходил, я оставалась. Если бы он жил, то я бы знала об этом.
На вопрос Асташовой О.И.: деньги Бедрицкая Е.Ф., пока не болела, получала сама. В квартире два холодильника - один не работает. Питались совместно, Бедрицкая В.А. покупала все за свои деньги,-Бедрицкий А.А. - Бедрицкой Е.Ф. денег не давал, по край не мере я этого не видела, ремонт в квартире не делал. Когда приходил, бабушке что-то приносил. Какие вещи лежат в шкафах, я не знаю, не проверяла. Вопросов не поступило.
В судебное заседание приглашается свидетель Бочкарёва Н.Е.
Устанавливается личность свидетеля.
Бочкарёва Наталия Евгеньевна
07.05.1941 г.р., проживающая по адресу: г. Саратов, ул. Рабочая, д.4/6, кв.55, пенсионерка.
На вопрос суда: по какому вопросу пригласили известно, желаю давать показания, неприязненных отношений с участниками процесса не имею.
Об уголовной ответственности по ст. ст. 307, 308 УК РФ предупреждена. Подписка отобрана.
На вопрос суда: с Бедрицкой В.А. знакомы со школы, с тех пор дружим, Бедрицкого А.А. в квартире видела очень редко, Я живу близко, часто забегала, Бедрицкого А.А. видела на дне рождении, всего видела его три, четыре раза. Он нас один раз с Бедрицкой В.А. возил на участок копатьать картошку, помогал копать и привозил в город. Мы с Бедрицкой В.А. поделили урожай поровну. Дала ли Бедрицкому А.А. картошки Бедрицкая В.А., я не знаю. Бедрицкая Е.Ф. была еще жива. Бедрицкая В.А. и Бедрицкая Е.Ф. питались всегда вместе, бюджет был общий. Бедрицкий А.А. в квартире никогда не жил. Холодильник был общий, второго холодильника я в квартире не видела. Вещей Бедрицкого А.А. в квартире не было. В течение 5 лет я водила в школу внучку, пока она на уроках, я была у Бедрицкой В.А., Бедрицкого А.А. я там не видела.
На вопрос Павловой М.Е.: с Бедрицкой В.А. и Бедрицкой Е.Ф. жил Леша - отец Бедрицкого А.А., он жил в зале, спал на диване, после его смерти, на диване спала Бедрицкая В.А., так как у Бедрицкая Е.Ф. после смерти сына ухудшилось здоровье и Бедрицкая В.А. можно сказать ночью слушала дышит она Бедрицкая Е.Ф. или нет.
На вопрос Асташовой О.Е.: по шкафам в квартире я не лазила, но мужских вещей не было, ведь когда заходишь в квартиру, если в ней живёт мужчина, это сразу видно. Вопросов не поступило.
В судебное заседание приглашается свидетель Дегтярёв А.В.
Устанавливается личность свидетеля.
Дегтярёв Александр Викторович
09.02.1971 г.р., проживающий по адресу: г. Саратов, ул. М. Горная, д.41/45, кв.17, работающий «МанероЕвромобиль», менеджер по рекламе.
На вопрос суда: по какому вопросу пригласили известно, желаю давать показания, неприязненных отношений с участниками процесса не имею.
Об уголовной ответственности по ст.ст. 307, 308 УК РФ предупреждён. Подписка отобрана.
На вопрос суда: знаком только с Бедрицким А.А., Бедрицкую В.А. знаю понаслышке. С Бедрицким А.А. в 1992 году познакомились через общего знакомого, с тех пор дружим, раньше, когда вместе работали, виделись чаще.  Сейчас видимся один раз в полгода, из-за графика работы, то у него не получается, то у меня. Одно время он жил по ул.  Московская в г. Саратове. Мы работали одно время в театре «ТЮЗ», вместе ездили домой. Он выходил на Комсомольской и шёл домой в 2000 году Бедрицкий А.А. попросил меня отвести его бабушку на кладбище, навестить могилы отца Бедрицкого
А.А. и деда. Мы приехали в квартиру на ул. Московскую, но бабушка почему-то не захотела ехать.
На вопрос Бедрицкого А.А.: мы с тобой поднялись в квартиру, ты открыл дверь ключами, и мы зашли. Бабушка по квартире передвигалась плохо, но сама. Мы прошли на кухню, сели пить чай. Андрей принес продукты из холодильника, который стоял в коридоре. Я спросил, почему он не взял продукты из холодильника, который находился на кухне, он сказал, что это холодильник тети, а в коридоре его и бабушки. Уезжал ли ты из этой квартиры, я не знаю.  Да, ты мне говорил, что с тетей отношения напряженные. Да, ты в прошлом году - зимой несколько раз ночевал у меня, предварительно позвонив и предупредив меня об этом. Когда пили чай, вы с бабушкой разговаривали о покупке дивана, так как старый пришел в негодность и когда ты на нём спал, обжигал об батареи пятки.
На вопрос Павловой М.Е.: изначально Бедрицкий А.А. проживал с родителями, в 1996 году, уехал в. г. Тольятти, когда вернулся, стал жить в квартире по ул. Московская. Когда в 2000 году я был в квартире, в комнатах я не был, прошли сразу на кухню. Слева около стены стоял стол, холодильник марку не помню, ремонта в квартире не было. Марку холодильника, который стоял в коридоре я не помню. В этот период мы уже виделись редко. Мы прошли на кухню, бабушка была в комнате. Потом она вышла на кухню, она шла сама, Бедрицкий А.А. ее поддерживал. Бедрицкая Е.Ф. сама предложила нам попить чай.  Мы стали говорить про дачу, Бедрицкая Е.Ф. сказала, что давай хотя бы купим диван, а то и так все деньги уходят на дачу. Чтобы войти в комнату к бабушке, нужно пройти через комнату Андрея. Сколько кладовок в коридоре, я не знаю, не считал. Что было стелено на полах, не обратил внимания.
На вопрос суда: какие обои были в квартире не помню. Вопросов не поступило.
В судебное заседание приглашается свидетель Козлов М.В.
Устанавливается личность свидетеля.
Козлов Михаил Вячеславович 16.02.1964 г.р., проживающий по адресу: г. Саратрв, ул. Украинская, д.10, кв.421,422 работающий Табачьная фабрика, машинист-регулировщик
На вопрос суда: по какому вопросу пригласили известно, желаю давать показания, неприязненных отношений участниками процесса не имею.
Об уголовной ответственности по ст.ст.307,308, УК РФ
предупреждён. Подписка отобрана.

На вопрос суда: с Бедрицким А.А. знаком с 2000 года, с момента как он начал работать на Табачной фабрике. Знаком с Ириной, девушкой, которая родила от него в 2003 году дочь. С Бедрицкую В.А. я не знаком. До конца 2005 года Бедрицкий А.А. проживал по ул. Московская. В самой квартире был один раз в 2005 году - на майские праздники. Бедрицкий А.А. попросил меня помочь ему перевести на дачу стройматериалы. В самой квартире я не был, зашел на порог коридора, попить воды. В квартире я никого не видел, дверь он открывал Бедрицкий А.А.своими ключами, он принёс мне воды, я попил и мы поехали.(Правда перед выходом он спросил у меня в займы 500 рублей, я спросил зачем он сказал, чтобы тётя   оплатила за квартиру. Он хотел оставить 500 рублей, но   потом я ему дал ещё 500, он оставил их на столике и написал   записку, за какие месяца.Бедрицкий А.А.  летом жил на даче, зимой в квартире. Дача у Бедрицкого А.А. находится в Волжских далях. Он туда добирается на своей машине. На вопрос Павловой М.Е.: стройматериалы находились в          подвале дома, вход, рядом с подъездом. Астафьева Ирина и  Бедрицкий А. А. купили квартиру, но я там ни разу не был, когда купили, не знаю, квартира находится где-то на СХИ. Про другие квартиры мне ничего не известно. Бедрицкий А.А. говорил мне, что после смерти его бабушки отношения с тетей ухудшились. Они хотели даже разменять данную квартиру. Я был только на пороге квартиры, дверь была открыта, где, находится кухня я немогу сказать, какая обстановка в коридоре не
могу сказать. На вопрос Бедрицкого А.А. : да, мы ездили за тетей, чтобы свозить её и посмотреть квартиру, для размена. На вопрос суда - Бедрицкая В.А.: разговора о размене квартиры не было никогда. Вопросов не поступило.
В судебное заседание приглашается свидетель Митин В.А.
Устанавливается личность свидетеля.
Митин Виктор Анатольевич 07.03.1946 г.р.,проживающий по адресу: г. Саратов, ул. Московская, д.47, кв.33, работающий театр «Магии и фокусов», реквизитор.
I
На вопрос суда: по какому вопросу пригласили известно, желаю давать показания, неприязненных отношений с участниками процесса не имею.
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Об уголовной ответственности по ст.ст. 307, 308 УК РФ предупреждён. Подписка отобрана.
На вопрос суда: Бедрицкую В.А знаю с 1956 года, Бедрицкого А.А. с момента его рождения, мы с его отцом были друзьями. Когда Алексей был жив, в квартире были чаще, после смерти реже. Бедрицкий А.А. приходил ко мне, я к нему, с 1996 года он жил постоянно, с прошлого года не живет, так как жить стало опасно. Люди, которые ближе к богу, отдаляются дальше от людей. Я утверждаю, что с 1996 по 2005 года жили нормально, Бедрицкий А.А. жил со своей бабушкой Бедрицкой Е.Ф., они вместе питались, Андрей приносил продукты, мясо, колбасу и другие продукты. С 1996 по 2005 года Бедрицкую В.А. с Бедрицким А.А. и Бедрицкой Е.Ф. за одним столом я не видел. Пока Бедрицкая Е.Ф. была жива, все праздники отмечали вместе. Бедрицкий А.А. ездил на дачу - делал там ремонт. Ремонт в квартире на кухне делал Алексей сын Бедрицкой Е.Ф., Алексей сделал очень хороший ремонт на кухне, деньги для ремонта давали Бедрицкая Е.Ф. и Бедрицкий А.А.
На вопрос Бедрицкого А.А.: я неоднократно слышал про то, что ты хочешь сделать ремонт в квартире. Ты даже покупал трубы, унитаз мы с тобой их складывали в подвале. Да, у тети был ключ от квартиры, у тебя ключи от квартиры тоже были, но там сейчас поменяли замки. Подружек Бедрицкой В.А. я видел, когда были помоложе, они приходили чаще, последнее время встречаются на похоронах.
На вопрос Павловой М.Е.: Андрей спал в проходной комнате на диване, который стоял рядом с батарей и он всегда обжигал  об батарею пятки. Алексей, отцу Бедрицкого А.А. умер 7 ноября 1998 года, точнее сказать ему помогли умереть. Бедрицкий А.А. питался с бабушкой совместно, мне это известно, так как я приходил в гости и видел. С 1996 года я бывал редко - один раз в неделю, чаще была моя мать. Я работал с 9-00 до 17-00 часов, суббота, воскресенье -выходной. Моя мать покупала для Бедрицкой Е.Ф. молока, творога, Бедрицкий А.А. приносил мясо и другие продукты. Трубы Бедрицкий А.А. покупал до 1998 года. На кухне был евроремонт. Бедрицкий А.А. давал деньги бабушке. Вопросов не поступило.
В судебном заседании объявлен перерыв на 10 минут.
Судебное заседание объявлено продолженным в 05.10.06г. в
17-40 часов.

В судебное заседание приглашается свидетель Митина Т.Ф.
Устанавливается личность свидетеля.  



Митина Татьяна Федотовна 24.08.192 г.р., проживающая по адресу: г. Саратов, ул. Московская, д.47, кв. пенсионерка.
На вопрос суда: по какому вопросу пригласили известно, желаю давать показания, неприязненных отношений с участниками процесса не имею.
Об уголовной ответственности по ст. ст. 307, 308 УК РФ предупреждена. Подписка отобрана.
На вопрос суда: Бедрицкого А.А. знаю с его бабушкой, вмес заселились, в этот дом, знаю его родителей. Когда Бедрицкий А.А. стал повзрослее всегда к бабушке приходил, помогал, к его бабушке приходила на протяжении 10 лет, у них в  квартире два холодильника, продукты разные,общего бюджет  не ведут,питаются раздельно. Был отдельный шкаф с одеждой В зале стояла кровать без спинки, на которой Бедрицкий А.А. спал и обжигал об батарею пятки. Бедрицкая Е.Ф. всегда радовалась внуку, он покупал продукты. Если он работал, то Бедрицкая Е.Ф. просила меня купить сметаны, творогу, булочки. Бедрицкий А.А. хотел делать ремонт в квартире, покупал трубы, унитаз. Однажды после смерти бабушки Бедрицкий А.А. пришел в квартиру с ребёнком, они с Бедрицкой В.А. очень сильно кричали, Андрей вышел из квартиры, ребёнок плакал, Бедрицкая В.А. оскорбляла его, говорила уходи от сюда, а из квартиры я тебя выкину. Я удивилась, так как, столько времени жил и сейчас выкину. в эту ночь у нее была приоткрыта дверь, я подумала, что o проветривает квартиру. Через несколько дней пришёл Бедрицкий А.А., и он не смог своими ключами открыть квартиру, тогда я поняла, что когда ночью дверь была открыта, она поменяла замки в квартире. Когда ставили в домофон, она отказалась ставить, всем своим подружкам   раздала ключи от входной двери. А на двери в квартире повесила кокой то странный звонок, о котором знают только её подружки. Когда Бедрицкий А.А. приходил, она ему дверь не открывала, а когда приходят подружки она открывает. Бедрицкая мне В.А. мне говорила, пойдем в свидетели, просила, что бы я сказала, что Бедрицкий А.А. не жил. Я сказала ей как не жил, если, он жил.
На вопрос суда: Бедрицкая Е.Ф. умерла осенью 2005 года. У меня ключи от квартиры тоже были. Я считаю, что отношения испортились только по тому, что ей её подружки что-нибудь внушили.
На вопрос Асташовой О.И.: один раз пришла в квартиру, Бедрицкая  Е.Ф. сидит, шьет простынку, я спросила, почему
вы шьете, она сказала, что Бедрицкая В.А. все простыни
переносила церковной мафии.

На вопрос Павловой М.Е.: Бедрицкий А.А. прописался, так как бабушка его очень сильно любила, он ухаживал за ней, приносил хлеб, свежие продукты, помогал ей во всем, приносил, лекарства. Он работает посменно. Я носила продукты,когда Бедрицкий А.А. ещё прописан не был. Почему 

не поставили домофон не знаю, наверное, что бы к ней никто не приходил. У Бедрицкой В.А. ключ от домофона есть. Есть   ли ключ у Бедрицкого А.А., я не знаю, наверное, нет, если он не мог зайти 11 августа 2006 года даже в подъезд, и   позвонил в нашу квартиру,  домофон в дом поставили раньше.
 До августа приходил ещё зимой, когда жил Алексей, приходил
 ночевать, я не знаю, где Бедрицкий А.А. спал. Алексей -брат Бедрицкой В.А., проживал очень редко. До смерти он не жил, но приходил ночевать. Леша ночевал, но не часто, когда
 выпивал приходил к матери, Бедрицкая В.А. меня один раз попросила, чтобы я вызвала милицию. Он приходил ночевать к нам, так как его Бедрицкая В.А. выгоняла из квартиры.    Бедрицкая Е.Ф. за два года до смерти ходила, правда уже  плохо. Бедрицкая В.А. покупала плитку, которой Алексей выложил на кухне, это было за пять, шесть лет до смерти Бедрицкой Е.Ф.
На вопрос Бедрицкого А.А.: у тебя ключи от квартиры были, пока Бедрицкая В.А. не поменяла замки. Деньги за уборку подъезда, за 35 квартиру платили 10 рублей, за каждого человека по пять рублей.
На вопрос Павловой М.Е.: Бедрицкая В.А. за двоих человек, по пять рублей и за каждого.
 Вопросов не поступило.
Истец: Бедрицкая Вера Александровна
15.10.1941 г.р., проживающая по адресу: г. Саратов, ул. Московская, д.47, кв.35, пенсионерка.
Исковое заявление поддерживаю в полном объёме, считаю его законным, обоснованным и подлежащим удовлетворению по основаниям в нём изложенным. Бедрицкого А.А. прописала,так как ему нужно было спрятаться от армии. Меня долго уговаривали, я согласилась, разговоров о вселении вообще не было. У Бедрицкой Е.Ф. кроме пенсии были другие доходы, ей как бывшему работнику железной доги делали какие то доплаты, так же у неё были вклады - 1000 рублей,в экономбанке были накопления. Доверенность была выдана на меня и брата. Что стало с вкладами, я не знаю. Я доверенность переоформила на Бедрицкого А.А., и  вклады переоформила на него так как его отец умер. Замок в квартире меняла - один, в конце мая 2006 года. Были у
Бедрицкого А.А. ключи или нет, я не знаю. Брат проживал до 1994 года. Когда он запивал, его отправляли к нам. В 1996 97 годах он каждый месяц стал пить, поэтому жил у нас.
Ремонт в квартире не делали больше 10 лет, как брат уложил плитку на кухне, на этом всё и закончилось. Бедрицким А.А. разговор о ремонте в квартире ни когда не вел. Я бы не отказалась от нового унитаза, так как тот, что стоит сейчас, осталось только в музей сдать. С соседями oтошения были хорошие, почему дают такие показания, я не знаю. У Андрея 2-х этажная дача,в которой он живёт. Встречное исковое заявление Бедрицкого А.А. я не признаю, так как считаю его не законным, не обоснованным и не подлежащим удовлетворению по основаниям, изложенным в возражениях. На основании вышеизложенного прошу суд мои исковые требования удовлетворить в полном объёме, в удовлетворении встречного искового заявлений отказать. Вопросов не поступило.
Представитель истца адвокат Павлова      Марина      Евгеньевна
представившая удостоверение № 536 от 09.01.2003 года, ордер № 84 6 от 28 июля 2006 года, по доверенности № 6688 от 28 июля 2006 года.
Исковое заявление своей доверительницы поддерживаю в полном объёме, считаю его законным, обоснованным и подлежащим удовлетворению в полном объеме по основаниям в нём изложенным, прошу суд удовлетворить в пределах заявленных исковых требований. Встречное исковое заявление Бедрицкого А.А. считаю не законным не обоснованным и не подлежащим удовлетворению по        основаниям, изложенным в отзыве на исковое заявление. Вопросов не поступило.
В судебном заседании объявлен перерыв до 8-00 часов 06.10.2006 года.
Судебное заседание объявлено продолженным 06.10.2006 года в 08-00 часов.
В судебное заседание явились: истец: Бедрицкая Вера
Александровна 15.10.1941 г.р., проживающая по адресу: г. Саратов, ул. Московская, д.47, кв.35, пенсионерка. Представитель  истца  адвокат. Павлова Марина Евгеньевна
представившая удостоверение № 536 от 09.01.2003 года, ордер № 84 6 от 28 июля 2006 года, по доверенности № 6688 от 28 июля 2006 года.
Ответчик:  Бедрицкий Андрей Алексеевич 18.12.1971 г.р., зарегистрированный по адресу: г. Саратов, ул. Московская, д.47,  кв.35,  фактически проживающий на даче,  Волжские дали, работающий Табачная фабрика, машинист-регулировщик. Представитель   ответчика:    адвокат   Асташова   Ольга Игнатьевна представившая удостоверение № 967 от 29 января 2003 года, ордер № 402.
В судебное заседание не явились: третьи лица: МУ ДЕЗ по Волжскому району г. Саратова, МФС Волжского района г. Саратова: извещены извещениями, сведения о надлежащем извещении отсутствуют, причина не явки суду не известна.
Ответчик:     Бедрицкий     Андрей Алексеевич     18.12.1971     г.р., зарегистрированный  по  адресу:  г. Саратов,  ул.  Московская,  д.47, кв.35,  фактически  проживающий на даче,  Волжские  дали,  работающий Табачная    фабрика,    машинист-регулировщик .
Исковые требования Бедрицкой В.А. считаю не законными не обоснованными и  не подлежащими удовлетворению по основаниям изложенным в отзыве на исковое заявление. Своё исковое заявление поддерживаю в полном объёме, считаю его законным обоснованным и подлежащим удовлетворению по основаниям в нём изложенным. В спорную квартиру зарегистрировался в 1996 году с согласия бабушки Бедрицкой Е.Ф. и письменного согласия Бедрицкой В.А.. Вселился еще до регистрации, так как когда я ещё находился в г. Тольятти, Бедрицкая В.А. говорила моим родителям, что бы я приезжал в г. Саратов, и что она нашла мне работу. После того как я приехал из г. Тольятти, я прямо с вокзала поехал в спорное жилое помещение. Сначала я перевёз свои носильные вещи, потом фотоаппарат, книги, бритвенные и банные принадлежности. Спал в проходной комнате на тахте. Сначала жили одной семьей, всё было хорошо, вместе кушали. Всегда готовила моя бабушка Бедрицкая Е.Ф., когда ей стало хуже,пищу стала готовить Бедрицкая В.А.. Когда я стал зарабатывать, я часть денег отдавал бабушке, отдавала ли деньги бабушка Бедрицкой В.А., я не знаю. Скорее всего, она покупала что-то сама. Деньги Бедрицкая Е.Ф. хранил в своем кошельке под подушкой. Мы с бабушкой копили деньги на новый диван вместо тахты. Эти деньги, потратили по-моему, еще на лекарства для бабушки или на продукты. Лет пять назад я покупал чугунные  трубы,  унитаз,керамическую
плитку.  Мой  знакомый из мгазина стройматериалов мне     советовал, что купить, хотел дать бригаду строителей, но  Бедрицкая  В.А.  сказала  не  надо  разводить  грязь,в квартире, так как бабушка болеет и лишние люди будут не к ему. Ремонт на кухне делали лет шестнадцать назад, его
         делал отец, я помогал, Бедрицкая В.А. покупала плитку.   Отец по ул. Московской не проживал, приходил ночевать, когда ссорился с мамой. Он умер в больнице, хоронили с       квартиры, которая находится на ул. Московской, так как      бабушка не могла ходить и по ее просьбе отца хоронили отсюда. У бабушки были вклады  в эконом банке, бабушка выписала на меня доверенность на право распоряжаться деньгами. За квартиру деньги я отдавал бабушке, платила Бедрицкая В.А., иногда платил я за троих. Татьяна Федоровна собирала деньги за уборку подъезда по 5 рублей с человека. После смерти бабушки у нас с Бедрицкой В.А. начались разногласия, так как она хотела жить одна. Говорила, мне уходи, а я ей говорил, что если уйду и заберу вещи, то потеряю право пользования на эту квартиру. Стройматериалы, которые я покупал для квартиры, но так как Бедрицкая В.А. запретила мне делать ремонт, я отвез их на дачу и использовал по назначению. Я являюсь офицером запаса, и меня до 27 лет могли забрать в армию. Про армию я впервые услышал от Бедрицкой В.А.. В прошлом году меня через работу вызвали в военкомат, я сходил туда и всё уладил.
Ходатайство  Бедрицкого  А.А.:  прошу  суд  приобщить  к
материалам дела талон уведомление, чек-ордер, заявление,
обращение,  пенсионного  фонда,  налоговое  уведомление,
письмо, договор.
Обсуждается заявленное ходатайство.
Асташова О.И.: поддерживаю заявленное ходатайство, прошу
суд удовлетворить.
Павлова М.Е.: в удовлетворении заявленного ходатайства,
прошу отказать, так как заказные письма всегда приходят
по месту регистрации гражданина, что касается остальных
документов, то считаю, что они не относятся к существу
рассматриваемого спора.
Бедрицкая В.А.: поддерживаю мнение своего представителя.
Суд  определил:  удовлетворить  заявленное  ходатайство,
         приобщить  к  материалам  дела  вышеуказанные  документы, правовую оценку дать в совещательной комнате.
На вопрос Павловой М.Е. - Бедрицкий А.А.: в спорную квартиру вселился в ноябре после приезда из г. Тольятти, зарегистрировали тоже в ноябре. Бедрицкая В.А. сама звонила родителям и говорила: пусть приезжает, я нашла ему работу. Я приехал с вокзала на троллейбусе на ул. Московская.
Пенсию бабушка получала регулярно. На работу устроился в декабре месяце, зарплату отдавал бабушке не всю так как мне были нужны деньги на обед. В 1998 году умер отец, бабушку на кладбище не брали. Я бы не сказал, что здоровье бабушки после смерти отца ухудшилось. Доверенность оформила бабушка в 2000-2001 году. Бедрицкая В.А. работала в эконом
банке, она отнесла доверенность. Помоему Бедрицкая В.А. работала в банке до 2001году.  Бабушка ещё получала  денежныые средства как бывший работник железной дороги с какого времени копились выплаты, я не знаю. Бабушка пользовалась льготами, до смерти бабушки задолженностей за квартиру не было. Отец давал денег бабушке за меня пока я не работал и когда начал работать получал маленькую зарплату. Деньги на диван с бабушкой копили с 1997 года примерно до середины или конца 2002 года. Диван я мог купить, но у меня не было желания. Ирина - мать моего ребенка - была беременна и я решил купить ребенку квартиру. Диван стоял в том месте, где он стоял, он меня устраивал. Когда жил отец, я мог уйти переночевать в другое место. Егорова Г.Б. это двоюродная сестра Бедрицкой В.А.. Она проживала на ул. Безымянной. Я не знаю, знала она или нет, что я проживаю по ул. Московской. Вопросы, которые возникли летом 2005 года по поводу армии, я их решил в военкомате, больше меня в военкомат не вызывали. Бабушка себя всегда чувствовала не плохо. Бедрицкая В.А. за бабушкой тоже ухаживала.
В судебном заседании объявлен перерыв на 10 минут. Судебное заседание объявлено продолженным в 9-15. часов. 
На вопрос Павловой М.Е. - Бедрицкий А.А. да, я знаю, что Бедрицкая В.А. ломала руку, какую и в каком году не помню, но бабушка еще по дому передвигалась самостоятельно. В квартире убиралась бабушка, я ей помогал. Я и моя мама поздравляли бабушку и Бедрицкую В.А. с днем рождения, с новым годом - дарили подарки. После смерти отца поминки делали в квартире на ул. Московской, так как центр города, всем удобно доехать. Бедрицкая В.А. отводила всех друзей отца, они после его смерти приходили к бабушке просто поговорить. Бедрицкая В.А. уезжала в командировку в Москву по 40 дней её не было, я ухаживал за бабушкой один. Я в Москве с 1996 по 2006 года был раза три: в этом году две недели, в 2001 году, в 1996-97 году не был. Когда я находился в Москве, бабушка передвигалась самостоятельно. На вопрос Асташовой О.И. Бедрицкая В.А. после  1996 года продолжала работать, хотя уже была на пенсии Банк ее поздравлял с 60-летием в 2001 году. Когда она носила доверенность в банк и кому её отдавала, я не знаю. Я не помню, сколько Бедрицкая В.А. работала с момента моего
вселения. В последней выписке указано, что все денежные средства переведены на счет Бедрицкой В.А.. Вопросов не поступило.
        Ходатайство Павловой М.Е. : прошу суд приобщить к материал           дела ответ на запрос из военкомата, записи сделанные рукой Бедрицкой Е.Ф., прошу суд обратить внимание, что на против номера телефона матери Бедрицкого А.А. записано имя Андрея   письмо, сообщение по адвокатскому запросу, поздравительные          открытки, телеграмму, повестку, сообщение, выписки из   единого государственного реестра, проездные документы,           письмо, данные документы подтверждают, что Бедрицкий А.А.в спорной квартире 
Бедрицкая В.А.: поддерживаю никогда не проживал. Обсуждается заявленное ходатайство.заявленное ходатайство, прошу суд удовлетворить.
Бедрицкий А.А.: по поводу приобщения к материалам дела письма поздравительных открыток, я возражаю, записей бабушки, телеграммы, я возражаю, так как по этим документа нельзя определить жил я в квартире или нет, по поводу повестки из военкомата я про неё никогда не знал, теперь         мне понятно, что Бедрицкая В.А. сделала за моей спиной. В отношении приобщения к материалам дела проездных документов Асташова О.И.: заявленное ходатайство считаю не законным, не обоснованным, в удовлетворении прошу суд отказать, так как вышеуказанные документы являются не относимы и не допустимыми.
Суд определил: заявленное ходатайство удовлетворить частично, отказать в удовлетворении заявленного ходатайств, в части приобщения к материалам дела, письма, записок Бедрицкой Е.Ф., так как данные документы являются не относимыми и не допустимыми, в остальной части заявленное ходатайство удовлетворить, приобщить к материалам дела вышеуказанные документы, правовую оценку дать в совещательной комнате.
На вопрос Асташовой О. И. - Бедрицкий А.А.: записку, которая была приобщена к материалам дела, была написана мной, в связи с тем, что я тот период я жил на даче, приходил, чтобы оставить деньги за квартиру, но Бедрицкой В.А. дома  не было. На вопрос Павловой М.Е.- Бедрицкий А.А. домофон Бедрицкая В.А. сама ставить отказалась, ключ  домофона я специально  не делал, так как я прихожу и звоню соседям, чтобы они видели, что я здесь живу. 
На вопрос Павловой М.Е. - Бедрицкая В.А.: домофон не провела из-за финансовых трудностей.
На вопрос суда - Бедрицкая В.А.: домофон стоит 1500 рублей,  я сделала три ключа, один себе и два подругам.
На вопрос Павловой М.Е. - Бедрицкая В.А.: за коммунальные услуги платила всегда я. Было время когда у нас было не два, а три холодильника, один на даче у Андрея, один стоит в коридоре но он не работает. Пользовались холодильником, который купила я, а тот, что стоит в коридоре в 1996 году он ещё работал, но морозил очень плохо:
На вопрос Асташовой О.И. - Бедрицкая В.А.: да, я ходила к соседям, просила дать свидетельские показания, что Бедрицкий А.А. не живет, но они отказались, почему я не знаю. Свидетели со стороны Бедрицкого А.А. говорили неправду. При жизни Бедрицкой Е.Ф. я  в суд не обращалась, так как бабушка сильно болела и я не хотела её расстраивать. Вопросов не поступило.
Устанавливается  порядок  исследования  доказательств  по делу.
Суд  предлагает  перейти  к  исследованию  письменных материалов дела.
От участников процесса возражений не поступило.
Суд  определил:   перейти  к  исследованию  письменных материалов дела
Исследуются письменные материалы дела. Оглашается.
Л.д.1-определение
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.2-3-исковое заявление
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.4-чек-ордер
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.5-6-справки
Зопросов и дополнений не поступило.
Л.д.7-сообщение
Зопросов и дополнений не поступило.
Л.д.8-свидетельство о смерти
Зопросов и дополнений не поступило.
Л.д.9-свидетельство о рождении
Зопросов и дополнений не поступило.
Л.д.10-типовой договор    .
На  вопрос  суда  -  Бедрицкая  В.А. :
нанимателем квартиры являюсь я.
На вопрос Асташовой О.И. - Бедрицкая В.А.: Бедрицкий А.А.
давал своё согласие, чтобы нанимателем квартирам была я.
Зопросов и дополнений не поступило.



Л.д.11-характеристика жилого помещения
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.12-выписка из единого гос.реестра
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.13-ордер
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.14-извещение
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.15-доверенность
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.16-19-возражения на исковое заявление
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.20-расписка
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.21-извещение
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.22-заявлеие
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.23-ходатайство
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.24-доверенность
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.25-ходатайство
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.2б-запрос
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.27-определение
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.28-чек-ордер
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.29-32-встречное исковое заявление
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.33-расписка
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.34-35-заявления
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.Зб-возражения на исковое заявление
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.37-определение
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.38-расписка
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.39-запрос
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.40-извещение
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.41-заявление
Вопросов и дополнений не поступило.



л. д. 42- запрос
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.4 3-опрдер
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.44-заявление
Запросов и дополнений не поступило.
Л.д.4 5-4 6-сообщения
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.47-55-выписки из лицевых счетов
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.56-копия листка паспорта
Вопросов и дополнений не поступило.
Л. .д. 57-расписка
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.58-ответ на запрос
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.59-карточка прописки
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д. 60-конверт
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.61-талон-уведомление
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.62-чек-ордер
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д. 63-налоговое уведомление
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.64-чек
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.65-письмо
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.бб-договор
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.67-заявление
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.68-обращение
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.69-ответ на запрос
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.70-записка
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.71-сообщение
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д. 72-74-поздравительные открытки
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.75-записка
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.76-телеграмма
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.77-повестка
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.78-ответ на запрос
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.79-80-выписки из единого гос.реестра
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.81-82-проездные документы
Вопросов и дополнений не поступило.
Л.д.83-подписка
Вопросов и дополнений не поступило.
Материалы дела исследованы в полном объеме.
Заявлений, дополнений и ходатайств не поступило.
На вопрос суда — стороны пояснили:  дело миром решить не возможно.
Рассмотрении дела по существу объявлено оконченным.
Суд переходит к судебным прениям.
Павлова М.Е. в судебных прениях: исковые требования свое доверительницы   считаю   законными,    обоснованны.   подлежащими удовлетворению по основаниям изложенным в самом исковом заявлении. Считаю, что истица в судебном заседании предоставила достаточно доказательств в обоснование своих исковых требований. Свидетели пояснили, что Бедрицкий А.А. в спорной квартире не проживал,  а только лишь приходил навестить свою бабушку. До 1998 года в квартире проживал родной брат Бедрицкой В.А.,  который умер в  1998 году. показаниям этих свидетелей нет основания не доверять, так как они были вхожи в эту квартиру, они являются подругами истицы, они очень часто были в квартире, ночевали и даже жили по несколько дней. Свидетели допрошенные со стороны ответчика пояснили, что в квартире были не очень часто, и носили  гостевой  характер.  Свидетель  Козлов  находясь  на пороге в  квартире,  не  смог  пояснить  в  какой  стороне расположена  кухня.  Сам  Бедрицкий  А.А.  даже  не  смог пояснить,   когда  в  банк  было  отнесена  доверенность. Бедрицкая В.А. в судебном заседании пояснила, что Бедрицкий А.А. прописался в квартире, только лишь по тому, что бы его не забрали в армию. На основании выше изложенного, учитывая пояснения, Бедрицкой В.А., а так же показания свидетелей, прошу   суд   исковые   требования   моей   доверительницы удовлетворить в полном объёме, считаю, что они нашли своё подтверждение в ходе судебного заседания. В удовлетворении встречного  искового  заявления  Бедрицкого  А.А.   прошу отказать,  так как его не законным и не обоснованным по
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обстоятельствам  изложенным  в  возражениях  на  исковое заявление.
Бедрицкая  В.А.  в  судебных  прениях:   в  полном  объёме поддерживаю свои исковые требования, считаю их законными, обоснованными и подлежащими удовлетворению в полном объёме по основаниям изложенным в исковом заявлении,  все доводы изложены в исковом заявлении правдивы.  Бедрицкий А.А.  в спорной квартире никогда не проживал, зарегистрировала его только лишь по тому, что бы его не забрали в армию. В тот момент я ему доверяла, а он так себя ведёт. В квартиру он никогда не вселялся, его вещей в квартире нет и никогда не было. К бабушке приходил, только что бы навестить её, он даже никогда ей яблока не принёс. А После смерти мамы он, не звонил и не приходил. Деньги за коммунальные услуги никогда не платил, да я сама с него ничего с него не брала.
На основании вышеизложенного прошу суд мои исковые требования удовлетворить в полном объёме, в удовлетворении встречного искового заявлений отказать, в полном объёме так оно заявлено не законно и не обосновано.
Асташова О.И. в судебных прениях: исковые требования
Бедрицкой В.А. считаю не законными, не обоснованными и не
подлежащими удовлетворению по основаниям изложенным в
возражениях на исковое заявление. Исходя из свидетельских
показаний, допрошенных со стороны ответчика, на основании
исследованных письменных материалов дела. Свидетели
допрошенные со стороны ответчика показали, что Бедрицкий
А.А. в спорной квартире проживал, вёл с бабушкой совместное
хозяйство, у них был общий бюджет. Он давал денежные
средства Бедрицкой В.А., чтобы она оплачивала за
коммунальные услуги. Бедрицкий А.А. дал своё письменное
согласие на то, чтобы основанным квартиросъёмщиком стала
Бедрицкая В.А. Так же в судебном заседании доказано, что
Бедрицкий А.А. покупал продукты. Свидетель Бочкарёва Н.Е.
пояснила, что они с Бедрицкой В.А. и Бедрицким А.А. ездили
копать картошку, Бедрицкий А.А. им помогал и картошку он
привёз к себе домой в квартиру на ул. Московскую.
Оставленная записка, ещё раз подтверждает то, что он
приходил в квартиру,хотел увидеть тётю, но не дождавшись
ушел. На основании вышеизложенного прошу суд в
удовлетворении исковых требований Бедрицкой В.А. отказать в
полном объёме. Исковое заявление Бедрицкого А.А.   
удовлетворить в полном объёме по изложенным     
обстоятельствам.

Бедрицкий А.А. исковые требования Бедрицкой В.А. считаю не законными не обоснованными и не подлежащими удовлетворению по основаниям изложенным в отзыве на исковое заявление, в
удовлетворении прошу суд отказать в полном объёме. Своё исковое заявление поддерживаю в полном объёме, считаю его законным обоснованным и подлежащим удовлетворению по основаниям в нём изложенным, прошу суд удовлетворить в полном объёме.
Реплик не поступило.
Председательствующий удалился в совещательную комнату. Резолютивная часть решения вынесена и оглашена 06.10.06г. 11:00 часов.
Срок и порядок изготовления полного текста решения, обжалования решения, ознакомления с протоколом с/з и принесения на него замечаний в течении 5-ти суток с момента его изготовления разъяснён и понятен.
Председательствующий разъяснил, что полный текст решения будет изготовлен 11 октября 2006 годав 17-00 часов.
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11 октября 2006 года.
года.
Судебное заседание
Судья
Секретарь с/з
Полный текст решени
Протокол с/з изгото
Судья
Секретарь с/з

С.Р. Абдуллина
Н.А. Матросов
С.Р. Абдуллина
Н.А. Матросов
В ВОЛЖСКИЙ РАЙОННЫЙ СУД г. САРАТОВА СУДЬЕ АБДУЛЛИНОЙ СР.
БЕДРИЦКОЙ ВЕРЫ АЛЕКСАНДРОВНЫ, прож.:410031 г. Саратов, ул. Московская, д. 47, кв. 35,
ЗАМЕЧАНИЯ НА ПРОТОКОЛ СУДЕБНОГО ЗАСЕДАНИЯ
6 октября 2006 года было рассмотрено гражданское дело по иску Бедрицкой Веры Александровны к Бедрицкому Андрею Алексеевичу об отсутствии права пользования жилым помещением и снятии с регистрационного учета, по встречному иску Бедрицкого Андрея Алексеевича к Бедрицкой Вере Александровне о признании членом семьи нанимателя жилого помещения и признании права пользования жилым помещением, устранении препятствий в пользовании жилым помещением.
Ознакомившись с протоколом судебного заседания по данному гражданскому делу, приношу свои замечания:
ЗАПИСАНО В ПРОТОКОЛЕ
Л.4
На вопрос адвоката Павловой М.Е.: ... Я жила у нее две недели, так как в моей квартире жили две девочки, они поступали в ВУЗ.
Л.4
На вопрос адвоката Павловой М.Е.: ... После смерти Бедрицкой Е.Ф. я тоже ночевала у Бедрицкой В.А. примерно неделю, так как она себя плохо чувствовала.
Л.7 (вторая строка сверху)
После    смерти    Бедрицкой    Е.Ф.    пропали запасные ключи ...
Л. 7 (17строка сверху)
На дни рождения тоже приходил.
Л.8(1 строка сверху)
Один раз с Бедрицкой В.А. возил на
участок копать картошку,...
:
Л.9(18 строка сверху)
.. .в 1996 году уехал в г. Тольятти, когда
вернулся...
Л.9 (27 строка сверху)
Мы стали говорить про дачу, Бедрицкая Е.Ф.
сказала, что давай хотя бы купим диван, а

БЫЛО В СУДЕБНОМ ЗАСЕДАНИИ
2 года назад летом я жила у нее две недели, так как в моей квартире жили две девочки, они поступали в ВУЗ.
Перед смертью Бедрицкой Е.Ф. я тоже ночевала у Бедрицкой В.А. примерно неделю, так как Бедрицкая Е.Ф. себя плохо чувствовала и  Бедрицкая В.А. боялась одна ночевать с мамой, так как она могла умереть в любое время.
После    смерти    Бедрицкого    Алексея пропали его ключи ...
На дни рождения тоже приходил и уходил.
Один раз в 1992 г. с Бедрицкой В.А возил на участок, от ее работы, копать картошку,...
.. .в 1996 году уехал в г. Тольятти, жениться, когда вернулся...
- В судебном заседании этого не говорилось.
то и так все деньги уходят на дачу.



Л. 10
В показаниях свидетеля Козлова М.В. на вопрос адвоката Павловой М.Е. не указан его
ответ: «Я не помню, откуда он приносил воду, но с кухни.»
Л. 10 (строки с 13 по 16 сверху)
Правда перед выходом он спросил у меня взаймы 500 руб., я спросил зачем, он сказал, чтобы тетя оплатила за квартиру. Он хотел оставить 500 руб., но потом я ему дал еще 500 руб.,...
Л. 11 (18 строка сверху)
.. .деньги для ремонта давали Бедрицкая Е.Ф. и Бедрицкий А.А.
Л. 13

Бедрицкий А.А. посмотрел в кошелек, у него не хватало денег, он спросил у меня в долг 500 руб., я ему дал... (про долг в 1.000 руб. свидетель не говорил)
.. .деньги для ремонта давал Бедрицкий А.А.
В объяснениях Бедрицкой В.А. не указано следующее: «Бедрицкий А.А. слезно умолял прописать, т.к. он скрывался от армии до отъезда в г. Тольятти, и, если он пойдет вставать на учет, то его с порога заберут, клялся, что ни на что не претендует и будет жить там же, где и жил.»
Л. 14 (1 строка сверху)
Брат проживал с 1994 года. Когда он запивал, его
отправляли к нам. В 1996 - 97 годах он каждый месяц стал пить, поэтому жил у нас.
Л. 14 (Юстрока сверху)
... 2-х этажная дача, в которой он живет.

Ключи были у брата. Брат жил со мной и мамой с 1994 г. после развода с женой, его выгнали из своего дома.
Слов «в которой он живет» не говорилось.
Л. 14
В объяснениях Бедрицкой В.А. не указано следующее: «Андрей с Ириной купили 2003 году квартиру, в июле родилась дочь Вероника. Я была у них в гостях. Андрей встретил меня на остановке и привел в их дом, побыли там и он проводил меня обратно до остановки. Фамилию Ирины я не спросила и адрес их, поэтому в этом году и разыскивала.»
Л. 18 (8 строка снизу)
На вопрос Павловой М.Е. - Бедрицкий А.А.: домофон Бедрицкая В.А. сама ставить отказалась, ключ от домофона я специально не делал, так как я прихожу и звоню соседям, чтобы они видели, что я здесь живу.

Я домофон не проводил, так как Вера Александровна не позволила, скандалила. Я приходил и звонил всегда в домофон соседям.
Л. 18 - после вопроса Асташовой О.И. и ответа Бедрицкого А.А. не указан вопрос суда и ответ Бедрицкой В.А. о том, где была записка, написанная Бедрицким А.А., приобщенная к материалам гражданского дела. Бедрицкая В.А. пояснила: «Записка была воткнута в дверь квартиры. Денег никаких Бедрицкий А.А. не давал.»
Л. 19 (9 строка сверху)
... но они отказались, почему я не знаю.
Л. 23 (14строка сверху)
Деньги за коммунальные услуги никогда
не платил, да я сама с него ничего не брала.

... но они отказались, т.к. старые, больные люди, мне стыдно тащить их в суд.
Я дважды требовала от него, чтобы принес справку о том, что за коммунальные услуги платит там, где живет, но он это проигнорировал. Деньги за квартплату не требовала, Не считала его обязанным платить, так как прописка его - формальна.
В соответствии со ст. 231, 232 ГПК РФ
ПРОШУ:
Рассмотреть   замечания   на   протокол   судебного   заседания   и   удостоверить   их правильность.
16.10.2006 года
(В.А. Бедрицкая)

Примечание редактора: здесь помещен неподписанный проект замечаний на протокол.
Дело № 2-1275\06
РЕШЕНИЕ
Именем российской федерации
06 октября 2006г.
Волжский районный суд г. Саратова
в составе:
председательствующей судьи Абдуллиной С.Р.
с участием прокурора Савиной СВ.
при секретаре Матросове Н.А.
рассмотрев в открытом судебном заседании гражданское дело по иску Бедрицкой Веры Александровны к Бедрицкому Андрею Алексеевичу об отсутствии права пользования жилым помещением по адресу: г. Саратов, ул. Московская дом № 47 кв. № 35 и снятии с регистрационного учета, встречному иску Бедрицкого Андрея Алексеевича к Бедрицкой Вере Александровне о признании членом семьи нанимателя жилого помещения и признании права пользования жилым помещением по адресу: г. Саратов, ул. Московская дом № 47 кв. № 35, устранении препятствий в пользовании жилым помещением,
УСТАНОВИЛ:
Бедрицкая Вера Александровна обратилась в суд с исковыми требованиями к Бедрицкому Андрею Алексеевичу об отсутствии права пользования жилым помещением по адресу: г. Саратов, ул. Московская дом № 47 кв. № 35 и снятии с регистрационного учета.
Свои исковые требования Бедрицкая Вера Александровна обосновывает тем, что в 1957 году она вселилась в квартиру 35, дома 47 по ул. Московской г. Саратова. В 1965 - 68 г.г. истец уезжала в г. Пенза работать по направлению после окончания СГУ, в 1968 году она вернулась в г. Саратов и вновь вселилась в указанную выше квартиру и была в ней зарегистрирована. Нанимателем являлся отец истицы, позже после его смерти мать истицы -Бедрицкая Елена Федоровна, умершая 15 апреля 2005 года.
Квартира состоит из трех комнат площадью 14,1 кв. м., 18, 1 кв.м., 14, 2 кв.м., кухни 8,1 кв.м., коридор 13,3 кв.м., чулан - кладовая - 1,3 кв.м., общая площадь квартиры - 74, 2 кв. м.
29 ноября 1996 года по указанному выше адресу был зарегистрирован Бедрицкий Андрей Алексеевич - внук Бедрицкой Е.Ф., племянник истицы. Однако Бедрицкий А.А. по спорному адресу не вселялся и не проживал. Его регистрация носила формальный характер, т.к. ему было необходимо спрятаться от призыва в армию. За жилое помещение и коммунальные, услуги Бедрицкий А.А. не оплачивал, никакого ремонта в спорной квартире не проводил. Членом семьи нанимателя Бедрицкой Елены Федоровны - ответчик Бедрицкий Андрей Алексеевич никогда не был, не вел с ней совместного хозяйства, не имел с ней общего бюджета. С 1985 г. истица со своей мамой жила одной семьей, они вместе питались, покупали вещи, истица заботилась о ней. Как временный жилец в квартире жил брат истицы Бедрицкий Алексей Александрович. В спорной квартире нет и не было вещей ответчика Бедрицкого А.А., так как он в спорное жилое помещение не вселялся, вещей не приносил.
Ответчик Бедрицкий А.А. после регистрации по спорному адресу так и оставался проживать в квартире со своей матерью Бедрицкой Светланой Ивановной по адресу: г. Саратов, ул. Безымянная, д. 6 кв. 101. В 2003 году у гражданской жены ответчика Бедрицкого А.А. родилась дочь Вероника. Примерно в мае 2003 году он совместно с гражданской женой по имени Ирина купил квартиру где - то в Пугачевской поселке, точный адрес истец не знает, где и проживает со своей семьей: гражданской женой Ириной и дочерью. Кроме этого, Бедрицкий А.А. является собственником доли квартиры 101 в д. 6 по ул. Безымянная г. Саратова.
В связи с тем, что ответчик Бедрицкий А.А. в спорное жилое помещение не вселялся, не был членом семьи нанимателя, его регистрация по спорному адресу носила изначально формальный характер, истица полагает, что право пользования спорным жилым помещением у него не возникло.
Бедрицкий Андрей Алексеевич не согласившись с иском Бедрицкой В.А. обратился в суд со встречным иском к Бедрицкой Вере Александровне о признании членом семьи нанимателя жилого помещения-Бедрецкой Е.Ф. и признании права пользования жилым помещением по адресу: г. Саратов, ул. Московская дом № 47 кв. № 35, устранении препятствий в пользовании жилым помещением.
Встречные исковые требования Бедрицкий Андрей Алексеевич обосновывает тем, что он вселения в спорную квартиру в 1996 г. и проживал в ней до 11 августа 2006 года. Лишь 11 августа 2006 года он не смог войти в квартиру, так как Бедрицкая В.А. поменяла замок во входной двери.
В 1996 году действовал ЖК РСФСР, ст. ст. 53 и 54 предусматривали право нанимателя - его родной бабушки, Бедрицкой Елены Федоровны, в установленном порядке вселить его в занимаемое ею жилое помещение, получив на это письменное согласие всех совершеннолетних-членов своей семьи. В 1996 г. он вселился в соответствии с правилами ч. 1 и 2 ст. 54 ЖК РФ.
На   его вселение в квартиру и, соответственно, регистрацию в ней, Бедрицкая В. А. в 1996 г давала письменное согласие.
В 1996 году он вселился в квартиру, перевез все свои вещи и сначала фактически находился на иждивении бабушки и тети, а с появлением заработка тоже стал вносить свой, денежный вклад в семейный бюджет. Он отдавал бабушке большую часть заработанных денег как для приобретения необходимых вещей, продуктов питания, так и для оплаты коммунальных услуг. Бабушка оформляла на его имя доверенность на распоряжение ее вкладом и дополнением его.
Он согласно ст. 53 ЖК РСФСР, как член семьи нанимателя, проживающий совместно с ней, пользуется наравне с нанимателем всеми правами и несет все обязанности, вытекающие из договора найма жилого помещения. Как при жизни бабушки, так и после ее смерти спора об оплате коммунальных услуг не возникало. До настоящего времени он передает деньги за коммунальные услуги Вере Александровне. В апреле 2005 года, после смерти бабушки, он часть завещанного вклада также передал Вере Александровне в счет оплаты коммунальных услуг.
Отношения  его     с  Бедрицкой  В.А.   испортились  после   смерти
бабушки.


Она стала заявлять, что хочет жить одна, без него. Неоднократно предлагала выехать из квартиры в квартиру его родителей, либо в квартиру, которую он приобрел на праве личной собственности. Он категорически отказался выехать, и сняться с регистрационного учета. Он знал, что наличие регистрации само по себе не может служить основанием для признания права жить в квартире. Он продолжал жить в квартире. Тетя настаивала на создании семейных отношении с матерью его дочери, на регистрации брака. Но он прямо заявил, что таких действий принимать не будет, а если тетя не хочет жить вместе с ним, то необходимо разъехаться.
Бедрицкая В.А. согласилась с предложением    разъехаться, и просила его подыскивать ей квартиру в новом доме, с большой кухней.
Их квартира состоит из трех комнат, одна из которых изолирован-ная, а две смежные, общей площадью 74,2 кв:м, находится в центре города и разменять ее на два изолированных жилья возможно. Он согласился с предложением Бедрицкой В.А. оформить ее нанимателем квартиры 35, дома 47 по ул. Московской, вместо умершей бабушки - Бедрицкой Елены Федоровны. Об этом было составлено заявление и оно осталось у Веры Александровны. После переоформления квартиры на тетю, они планировали заняться ее приватизацией. Он неоднократно напоминал Вере Александровне о том, чтобы она не затягивала переоформление квартиры на свое имя. Он же в свою очередь обещал в случае удобного варианта размена, оплатить ускоренную приватизацию квартиры.
Постоянные ссоры, угрозы, упреки в адрес умершей бабушки, которая была инициатором его переселения в квартиру к 1996 г., сожаления по поводу его проживания в квартире и права на нее, привели к тому, что тетя запретила ему после смерти бабушки провести ремонт в квартире. Позже она стала говорить о невозможности размена. Более того, она утверждает, что обмен будет трудным, что он должен получить худшее жилье.
Летние месяцы мосле смерти бабушки он часто оставался на даче, чтобы избежать конфликтов, зимой постоянно жил дома, и квартире 35, дома 47 по ул. Московской.
В прошлом году тетя ездила и смотрела предложенные им варианты обмена, затем она отказалась посмотреть предложенную им квартиру даже в новом доме, где улучшенная перепланировка.
Их соседи удивлено спрашивали у него выехал ли он из квартиры, так как Бедрицкая В.А. стала распространять слухи о том, что он якобы не живет в квартире. Но все соседи видели, что он живет в квартире, пользуется сараем в подвале их дома, входит в квартиру, открывая ее своим ключом.
И лишь 11 августа 2006 года он не смог открыть своим ключом дверь, поскольку Бедрицкая В.А. сменила замок на входной двери.
Одна из близких знакомых Бедрицкой В.А. ему доверительно поведала, что ему предстоит трудный судебный процесс, в котором Вера Александровна будет говорить о его не проживании в квартире, а его вещи возможно вообще могут «исчезнуть» из квартиры, иб
о это необходимо для лишения его права на жилую площадь в судебном порядке.
В трехкомнатной квартире № 35, дома 47 по ул. Московской с 1996 года проживали и были зарегистрированы трое: Бедрицкие - бабушка Елена Федоровна, ее дочь, а его родная тетя (родная сестра его отца) - Вера Александровна и он, внук основного квартиросъемщика (бабушки) - Андрей Алексеевич. Все трое приобрели право пользования этой квартирой. 
С 15 апреля 2005 года     проживают      вдвоем   с тетей Верой Александровной. Волю Бедрицкой Веры Александровны он не выполнил: из квартиры добровольно не выехал, вообще из квартиры не выбывал никогда, семьи с матерью его ребенка не создавал.
В силу части      второй ст. 69 ЖК РФ члены семьи
нанимателя
жилого помещения по договору социального найма
имеют равные с
нанимателем права и обязанности.
Согласно п.4 ст. 69 ЖК РФ если гражданин перестал быть членом семьи нанимателя жилого помещения по договору социального найма, (он с 15 апреля 2005 года, после смерти бабушки), но продолжает проживать в занимаемом жилом помещении, то за ним сохраняются такие же права, какие имел наниматель и члены его семьи.
Он неоднократно возражал Вере Александровне и не соглашался с ее просьбой выехать из квартиры даже на время ремонта, он убеждал ее в том, что только продолжая после смерти бабушки проживать в занимаемой им квартире № 35, за ним будут сохраняться такие же права, какие были у умершей бабушки и у самой Веры Александровны. Он категорически отказался освободить квартиру, вывезти вещи.
Никогда до 11 августа 2006г. года Вера Александровна реально не чинила препятствий в проживании.
Но после смерти бабушки он видел, желание тети жить одной в квартире, сожаление, что он проживает и не уходит, и не желает избирать постоянное место жительства ни в квартире родителей, ни в квартире, куда заселились его ребенок с матерью.
В судебном заседании Бедрицкая Вера Александровна свои исковые требования поддержала в полном объеме, встречные исковые требования не признала.
Бедрицкий Андрей Алексеевич исковые требования Бедрицкой В.А. не признал, свои исковые требования поддержал в полном объеме.
Представители третьих лиц - УФМС России по Волжскому району г. Саратова, МУ ДЕЗ по Волжскому району г. Саратова, будучи надлежаще извещенными, в судебное заседание не явились.
Выслушав участников процесса, исследовав письменные доказательства, суд приходит к следующему.
В соответствии со ст.З ГПК РФ заинтересованное лицо вправе в порядке, установленном законодательством о гражданском судопроизводстве, обратиться в суд за защитой нарушенных либо оспариваемых прав, свобод или Законных интересов.
Согласно ст. 54 ЖК РСФСР, действовавшей на момент возникновения спорных правоотношений, наниматель вправе в установленном законом порядке вселить в занимаемое им жилое помещение своего супруга, детей, родителей, других родственников, нетрудоспособных иждивенцев и иных лиц, получив на это письменное согласие всех совершеннолетних членов своей семьи. На вселение к родителям их детей, не достигших совершеннолетия, не требуется согласия остальных членов семьи.
Граждане, вселенные нанимателем в соответствии с правилами настоящей статьи, приобретают равное с нанимателем и остальными членами его   семьи  право  пользования  жилым  помещением,   если  эти  граждане
являются или признаются членами его семьи (ст. 53) и если при вселении между этими гражданами, нанимателем и проживающими с ним членами его семьи не было иного соглашения о порядке пользования жилым помещением.
В соответствии со ст. 53 ЖК РСФСР члены семьи нанимателя, проживающие совместно с ним, пользуются наравне с нанимателем всеми правами и несут все обязанности, вытекающие из договора найма жилого помещения. К членам семьи нанимателя относятся супруг нанимателя, их дети и родители. Другие родственники, нетрудоспособные иждивенцы, а в исключительных случаях и иные лица могут быть признаны членами семьи нанимателя, если они проживают совместно с нанимателем и ведут с ним общее хозяйство.
Если граждане, указанные в части второй настоящей статьи, перестали быть членами семьи нанимателя, но продолжают проживать в занимаемом жилом помещении, они имеют такие же права и обязанности, как наниматель и члены его семьи. Положения ст.ст.69-70 ЖК РФ определяют круг лиц, обладающих равными с нанимателем правами и обязанностями, то есть членов семьи нанимателя, и права нанимателя.
Иск Бедрицкой Веры Александровны к Бедрицкому Андрею
Алексеевичу об отсутствии права пользования жилым помещением по
адресу: г. Саратов, ул. Московская дом № 47 кв. № 35 и снятии с
регистрационного учета суд находит необоснованным и не подлежащим
удовлетворению.


Требования Бедрицкого Андрея Алексеевича о признании членом семьи Бедрицкой Елены Федоровны, являвшейся до 15.04.2005г.-дня смерти нанимателем жилого помещения по адресу: г. Саратов, ул. Московская дом № 47 кв. № 35 и признании у него право пользования этим жилым помещением, устранении препятствий в пользовании спорны? помещением являются обоснованными, подтверждаются как показаниями свидетелей, так и совокупностью других доказательств и подлежат удовлетворению.
Судом установлено, что нанимателем 3-комнатной квартиры по адресу г. Саратов, ул. Московская дом 47, кв. 35 являлась Бедрицкая Елена Федоровна, умершая 15.04.2005г.
При вселении Бедрицкого А.А. никакого иного соглашения о порядке пользования жилым помещением с нанимателем спорной квартиры Бедрицкой Е.Ф., Бедрицкой В.А. не заключалось.
После вселения Бедрицкого А.А. стали проживать одной семьей. При этом, как установлено судом, он стал пользоваться мебелью, предметами домашнего обихода и быта, находившимися в этой квартире, а также иметь единый бюджет. Для этого Бедрицкий А.А. передавал бабушке Бедрицкой Е.Ф. часть заработка, вместе с последней он копил деньги для покупки дивана. Продукты также хранились в общем холодильнике вместе с бабушкой. Приносил продукты из магазина.
Судом также установлено, что в квартире общими усилиями производился ремонт, в котором принимали участие все члены семьи.
Указанные обстоятельства свидетельствуют, что между нанимателем Бедрицкой Е.Ф., Бедрицким А.А. существовали отношения членов одной семьи.
Данные обстоятельства подтверждаются показаниями свидетелей: МитинойТ.Ф., Митина В.А., Козлова М.В., Дегтярева А.В.               Так, свидетель Митина Т.Ф. показала, что она живет по соседству от    спорной квартиры, знает Бедрицкого А.А. с рождения, как внука Бедрицкой Б.Ф. /Белоипкая В.А. полная лочь Бедрицкой Е.Ф., которая часто уезжала в г. Москву и оставляла ей ключи от квартиры. В спорной квартире она\ Митина Т.Ф.\ бывала очень часто и знает, кто в этой квартире живет. Бедрицкий А.А. еще до вселения после возвращения из г. Тольятти часто приходил к бабушке и дедушке в эту квартиру. Продукты Бедрицкая Е.Ф. и Бёдрицкий А.А. хранили в отдельном холодильнике от Бедрицкой В.А. Такие продукты как мясо покупал Бёдрицкий А.А., но иногда по просьбе Бедрицкой Е.Ф. она\Митина Т.Ф.\ покупала последний творожок и другие молочные продукты, поскольку последние годы перед смертью Бедрицкая Е.Ф. болела, тяжело передвигалась по квартире, и не выходила на улицу. За уборку   в
подъезде деньги отдавали Бедрицкая В.А.. после смерти Бедрицкой Е.Ф. за двоих. В августе 2006г. Бедрицкая В.А. ночью поменяла замок на входной двери и Бедрицкий А.А не смог открыть входную дверь и войти в квартиру, свидетелями чего была она \Митина Т.Ф. и ее сын \Митин В.А.\..
Свидетель Митин В.А. показал, что он проживает со своей мамой Митиной Т.Ф. по адресу: г. Саратов, ул.Московская дом № 47 кв. № 33 на одной площадке со спорной квартирой. В спорной квартире он чаще бывал до 1998г., дружил с отцом Бедрицкого А.А. , который часто ночевал в спорной квартире. После смерти Бедрицкого А.А\отца ответчика\ отношения в семье у Бедрицких исрортились, поскольку Бедрицкая В.А. ругалась постоянно и на Бедрицкую Е.Ф., и на Бедрицкото А.А. Знает, что в спорной квартире еще до смерти Бедрицкого А.А.\отца ответчика\ и Бедрицкой Е.Ф. производился ремонт силами Бедрицкого А.А., отца Бедрицкого А.А., бабушки Бедрицкой Е.Ф. и Бедрицкой В.А. Позже для производства ремонта Бедрицкий А.А. покупал стройматериалы, которые были сложены в подвале, но Бедрицкая В.А. запретила производить ремонт и Бедрицкий А.А. перевез эти стройматериалы на дачу из подвала дома. В августе 2006г. Бедрицкая В.А. поменяла замки на входной двери квартиры и Бедрицкий А.А. не смог открыть дверь, обращался к ним в связи с этим, они ему пояснили, что Бедрицкая В.А. поменяла замки на входной двери. Бедрицкий А.А. питался вместе с бабушкой Бедрицкой Е.Ф., продукты в основном приносил Бедрицкий А.А., которые хранились в отдельном холодильнике с бабушкой. Иногда по мелочам продукты покупали они соседи по просьбе Бедрицкой Е.Ф. При жизни Бедрицкой Е.Ф. совместно с Бедрицким А.А. хотела совместно приобрести диван и для этого копили деньги.



Свидетель Козлов М.В: показал, что приезжал на спорную квартиру, чтобы вместе с БедрицкимА.А перевезти стройматериалы с подвала дома на дачу. Еще один раз он приезжал вместе с Бедрицким А.А. за Бедрицкой В.А., чтобы показать квартиру для размена, но последняя не поехала смотреть квартиры для обмена. Бедрицкий А.А. проживал по адресу: г. Саратов, ул.Московская дом № 47 кв.№ 35.
Свидетель Дегтярев А.В. показал, что Бедрицкого А.А. неоднократно подвозил до его дома на ул. Московской. Один раз он был в этой квартире, где он пил чай вместе с Бедрицким А.А., который когда доставал продукты из холодильника сказал, что он с бабушкой хранят продукты в отдельном холодильнике. На кухне он видел еще один холодильник. Со слов Бедрицкого А.А. ему известно, что отношения у последнего с тетей -Бедрицкой В.А. напряженные.
Не доверять показаниям данных свидетелей у суда оснований не
имеется, так как они являются незаинтересованными по делу лицами, их   
показания      последовательны      логичны, подтверждаются      другими    
доказательствами.

Свидетели: Бочкарева Н.Е., Папенянц К.В., Ливанова Н.Ф., Соколова Е.Н. показали суду, что они являются подругами Бедрицкой В.А. и часто бывают у последней в квартире на ул. Московской и никогда Бедрицкий А.А. там не жил, а только зарегистрирован.
Анализируя  и  оценивая  показания  свидетелей:   Бочкарева Н.Е., Папенянц К.В., Ливанова Д.Ф.,  Соколова Е.Н.       суд отмечает, что их показания носят общий, неконкретный характер.
Очевидцами вселения и условий проживания в спорной квартире указанные свидетели не являются. Вместе с тем, свидетель Бочкарева Н.Е., показала, что Бедрицкого А.А. она видела все 3-4 раза, он возил ее и Бедрицкую В.А. копать картошку и помогал им копать картошку, а затем привез картошку вместе с ними в город.
Таким образом, суд полагает, что вселение в спорную квартиру Бедрицкогго А.А. произошло в соответствии с требованиями ст. 54 ЖК РСФСР.
Также суд считает установленным, что Бедрицкий А.А., проживая совместно с нанимателем Бедрицкой Е.Ф., ведя с ней общее хозяйство, следовательно, являясь членом семьи нанимателя, приобрел равное с нанимателем и Бедрицкой В.А. право пользования жилым помещением.
Не оспаривается и Бедрицкой В.А. факт переоформления документов после смерти с согласия Бедрицкого А.А., как совместно проживающего, на перевод лицевого счета на Бедрицкую В.А.
Не оспаривается Бедрицкой В.А. и факт выдачи доверенности Бедрицкой Е.Ф. Бедрицкому А.А. на распоряжение вкладами в банке, а в последствии перевод указанных денежных сумм на счет Бедрицкой В.А. Бедрицким А.А.
Не оспаривает Бедрицкая В.А. то обстоятельство, что она в августе. 2006г. поменяла замки на входной двери спорной квартиры и не передала ключи от входной двери Бедрицкому А.А.
В связи с этим суд считает исковые требования Бедрицкой В.А. об отсутствии права пользования жилым помещением у Бедрицкого А.А. и снятии с регистрационного учета не подлежащими удовлетворению, а требования Бедрицкого А.А. исходя из совокупности доказательств и положений закона подлежащими удовлетворению в полном объеме.
Руководствуясь ст.ст. 194-199 ГПК РФ, суд
РЕШИЛ:
В иске Бедрицкой Веры Александровны к Бедрицкому Андрею Алексеевичу об отсутствии права пользования жилым помещением по адресу: г. Саратов, ул. Московская дом № 47 кв. № 35 и снятии с регистрационного учета отказать.
Признать Бедрицкого Андрея Алексеевича членом семьи Бедрицкой Елены Федоровны, являвшейся до 15.04.2005г. нанимателем жилого помещения по адресу: г. Саратов, ул. Московская дом № 47 кв. № 35 и признать у него право пользования этим жилым помещением.
Обязать Бедрицкую Веру Александровну не чинить препятствия Бедрицкому Андрею Алексеевичу в пользовании кв. № 35, дома № 47 по ул. Московской в г. Саратове, вселить его в кв. № 35 дома №47 по ул. Московской в г. Саратове и передать ему ключи от входной двери этой квартиры.
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Решение может быть обжалованное Саратовский областной суд в течение 10 дней.
Судья
